
Протокол 

общешкольного родительского собрания от 01.02 2023 года 

Тема «Цифровые трансформации школьного образования 

Место проведения: МОУ «СОШ № 2 р.п. Дергачи» 

Присутствуют: родители обучающихся 1-11 классов, педагоги школы 

Приглашенные: Цветкова Е.А., консультант управления образования 

Повестка дня: 

1. «Методические аспекты Цифровой трансформации. Зам.дир. по УВР Крайнова А.Г. 

2. «Внедрение в образовательный процесс образовательной платформы с единым 

доступом к цифровым сервисам и учебным материалам» . Учитель информатики 

Солдатова Д.Х. 

3. Новые возможности портала «РШ». Учитель иностранного языка Круглова О.В. 

4. Образовательная платформа iSmart для детей – онлайн –обучение для школьников 

«. Учитель биологии Кириченко А.О. 

5. «Электронная образовательная платформа «Учи.ру» . Учитель начальных классов 

Масюк О.Н. 

6. Работа секций на базе «Точка роста»: 

-1 секция : кабинет № 15, руководитель – учитель физики Склярова Н.Н. 

– 2секция: кабинет № 16, руководитель – учитель химии Акбалиева Б.У. 

-3 секция: кабинет № 18, руководитель – учитель информатики Солдатова Д.Х. 

7. Рефлексия (онлайн-анкета, мнения аудитории, обращение директора школы 

Адылгиреевой А.Б.) 

 

Ход собрания. 

По первому вопросу слушали Крайнову А.Г. (выступление прилагается). 

По второму вопросу слушали Солдатову Д.Х. (выступление прилагается). 

По третьему вопросу слушали Круглову О.В. (выступление прилагается). 

По четвертому вопросу слушали Кириченко А.О. (выступление прилагается). 

По пятому вопросу слушали Масюк О.Н. (выступление прилагается). 

По шестому вопросу родители разошлись по кабинетам Точки роста, где на практике 

попробовали применять возможности цифрового обучения с помощью нового цифрового 

оборудования. 

По седьмому вопросу родители приняли участие в онлайн-анкетировании: 

Был получены следующие  ответы: 

-Какие средства имеются у Вашего ребенка для работы в дистанционном и электронном 

формате?: 

Компьютеры (ноутбуки) – 20% 

Телефон- 70% 

 

-Какие ресурсы вы считаете наиболее удобными для поддержания обратной связи с 

учителем?: 

мессенджеры (вайбер, ватсап, телеграмм) – 48% 

дневник.ру – 35% 

 

-Удовлетворены ли Вы форматом организации электронного и дистанционного обучения 

в нашей школе?: 

Да – 48% 

Нет – 37% 

Затрудняюсь ответить – 15%. 

Далее высказаны мнения о плюсах и минусах цифрового и дистанционного обучения. 

Далее директор школы Адылгиреева А.Б. рассказала о цифровой гигиене детей и раздала 

родителям памятки о поведении в сети Интернет. 



Решения собрания: 

Родителям: 

Завершить полную регистрацию на платформе «Сферум» и ЦОС «Моя школа». Срок: до 1 

марта 2023 г. 

Вести постоянный контроль за содержанием посещаемых сайтов, временем проведения в 

Интернете, за размещением материалов (в том числе фото) своими детьми. Срок: 

постоянно. 

Обеспечить в полном объеме выполнение домашней работы  своими детьми в период 

электронного или дистанционного обучения на рекомендуемых платформах. Срок: по 

мере необходимости. 

Педагогам: 

Осуществлять индивидуальный подход при организации электронного и дистанционного 

обучения с возможностью выбора платформ и гаджетов учениками. Срок: по мере 

необходимости. 

Создать условия для дополнительного образования естественнонаучного направления 

всем заинтересованным обучающимся. Срок: до 1 март 2023 г. 

 

Председатель собрания: Адылгиреева А.Б. 

Секретарь собрания: Шабаева Т.М. 
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